



Diputados rechazan plan de aranceles

PATRICIA RAMÍREZ

Todos los partidos en la Cámara de Diputados rechazaron categóricamente la propuesta del gobierno de Estados Unidos para imponer un impuesto a las remesas, "porque es una medida injusta y discriminatoria contra los migrantes que con su esfuerzo sostienen a millones de familias".

Por ello, hicieron un llamado a la reflexión, la cooperación y la cancelación de la propuesta del republicano Jason Smith, y a buscar el diálogo y los entendimientos para que "la razón y las buenas relaciones entre las naciones sigan prevaleciendo".

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, explicó que los coordinadores de los grupos parlamentarios consideraron que la iniciativa del legislador republicano, de establecer un doble impuesto sobre las remesas que las personas migrantes envían a sus familias, "es un atentado contra la dignidad de nuestras y nuestros paisanos migrantes que trabajan en aquel país, y podría provocar que los mexicanos recurran a otro tipo de medios para garantizar que los envíos de recursos económicos sean realizados de formas menos seguras".

"A diferencia de la postura acerca de aranceles, que implican un impuesto al comercio internacional, la propuesta del legislador republicano de establecer un impuesto de 5 por ciento, añadido al 20 por ciento que ya pagan, atenta directamente contra las personas y sus ganancias fruto de su trabajo, por lo cual no sólo debe ser inadmisibles para nuestro país, sino que debe considerarse una alerta internacional contra los valores fundamentales expresados por la mayor parte de las naciones, mismas que han firmado y defendido la Declaración Universal de los Derechos Humanos", sentenciaron en conjunto los diputados.

LA ALERTA

LA MEDIDA podría provocar que los mexicanos recurran a otro tipo de medios para los envíos, dicen.